

PATENT ASSIGNMENT

Electronic Version v1.1
 Stylesheet Version v1.1

SUBMISSION TYPE:	NEW ASSIGNMENT
NATURE OF CONVEYANCE:	CHANGE OF NAME
CONVEYING PARTY DATA	
Name	Execution Date
Conductix-Wampfler AG	02/27/2012
RECEIVING PARTY DATA	
Name:	Conductix-Wampfler GmbH
Street Address:	Rheinstrasse 27 + 33
City:	Weil am Rhein-Maerkt
State/Country:	GERMANY
Postal Code:	79576
PROPERTY NUMBERS Total: 1	
Property Type	Number
Patent Number:	7019620
CORRESPONDENCE DATA	
Fax Number:	2022936229
<i>Correspondence will be sent via US Mail when the fax attempt is unsuccessful.</i>	
Phone:	(202) 331-7111
Email:	lisa.hawkins@novakdruce.com
Correspondent Name:	Novak Druce Connolly Bove + Quigg LLP
Address Line 1:	1875 Eye Street, N.W.
Address Line 2:	Suite 1100
Address Line 4:	Washington, DISTRICT OF COLUMBIA 20006
ATTORNEY DOCKET NUMBER:	20055-00045-US
NAME OF SUBMITTER:	Burton A. Amernick
Signature:	/Burton A. Amernick/
Date:	07/08/2013
Total Attachments: 9	

OP \$40.00 7019620

source=07-08-2013_ChangeName_20055-00045-US#page1.tif
source=07-08-2013_ChangeName_20055-00045-US#page2.tif
source=07-08-2013_ChangeName_20055-00045-US#page3.tif
source=07-08-2013_ChangeName_20055-00045-US#page4.tif
source=07-08-2013_ChangeName_20055-00045-US#page5.tif
source=07-08-2013_ChangeName_20055-00045-US#page6.tif
source=07-08-2013_ChangeName_20055-00045-US#page7.tif
source=07-08-2013_ChangeName_20055-00045-US#page8.tif
source=07-08-2013_ChangeName_20055-00045-US#page9.tif

Registration Number	a) Firm b) Registered offices, domestic business address, authorized person, branches c) Purpose of the company	Original or Share Capital	a) General regulation of representation b) Board, management body, executive director, General Partners, Managing Director, authorized representatives and special power of attorney	Procurator	a) Legal form, commencement, Statutes or articles of association b) Other legal relationships	a) Date of entry b) Remarks
1	a) Conducto-Wandler GmbH b) Weil am Rhein Business Address: Rheinstraße 27 + 33, 79576 Weil am Rhein c) The development, manufacture and Distribution of energy and data transmission systems as well as security systems and streamlining systems of all kinds for applications in the industrial, public and private sector, including configuration and planning tasks associated with it.	5.000.000,00 EUR	a) If only one Managing Director is appointed, he represents alone. If more than one Managing Director is appointed, two jointly represent or a director with an authorized officer. Single power of attorney can be granted. The Managing Director may be exempt from the restriction of the §181 BGB generally. b) Managing Director Daffinger, Daniel Jörg, Weil am Rhein, *03.04.1969	General power of attorney together with a Managing Director with the authority to sale and mortgage of land. Dübler, Rolf, Weil am Rhein, *27.12.1955	a) Limited Liability Company Association dated 27.03.2012 b) The company was established by change in legal form of the corporation "Conducto-Wandler AG", Weil am Rhein (Amtsgericht Freiburg HRB 419485) pursuant § 190 et seqq. UmwG.	a) 01.03.2012 Erayer b) Day of the first registration: 28.11.2008
2				Attorney: effektivernannt General power of attorney together with a Managing Director or any other new officers: Welsperger, Sven, March, *21.03.1988		a) 07.03.2012 Erayer

Commercial Register B of the Amtsgericht Freiburg

Call from 14.05.2012 14:10

Number of the company:

HFRB 413485

Registration Number	a) Firm b) Registered office, domestic business address, authorized person, branches c) Purpose of the Company	Share Capital	a) General regulation of representation b) Board: management body, executive directors, General Partners, Managing director, authorized representatives and special power of attorney	Procurator	a) Legal form, commencement, Statutes or articles of association b) Other legal relationships	a) Date of entry b) Remarks
1	2	3	4	5	6	7
1	a) Weinbärbel emmentaler AG b) Weil am Rhein c) The founding, acquisition and/or the management of companies, Companies and/or investments in companies, especially in the field of energy and data transmission are active (development, production, marketing, trade, etc.) in this regard, the society also, especially entitled, the function of a directorial limited company, exclusive.	5,000,000.00 Euros	a) If only one board member appointed to represent alone. If more than one board member is appointed, two jointly represented by a board member or an authorized officer. Single power of attorney can be granted. The Board Members may be exempted from the restrictions of the §191.2 Alternative BGB generally. b) Board: Ziegler, Stefan, Hermann (Schweiz) 27.11.81 Eisenbach, Christopher, Badenweiler, 10.02.1967, of representation with another Board Member or an authorized officer Bischoff Bismann, Uwe, Bismannsgen, 29.10.1943	General power of attorney together with a Board Member with the authority to sell and encumbrance real property. Dobler, Rolf, Weil am Rhein, 27.12.1955	a) joint-stock company Statute, 21.10.2003, 18.12.2003 with change	a) 14.08.2006 Schäfer b) This sheet is for continuing certification been rewritten while in the place of the previous register sheet entered. Approval at 14.06.2006, Day of the first Registration: 20.11.2003 Statute: Special Issue Journal 1: II
2			a) General regulation of representation of its own: corrected because: 1st only one board member appointed to represent alone. Are several board members ordered, two jointly represented one or Board member with an authorized representative. b) DO, Bonger Bonger, Bismann, Uwe, Bismannsgen, 29.10.1943 Power of attorney, ex officio, corrected at 24.05.07.			a) 21.02.2007 Hdfr13485

3		Frederick Christopher Badenweiler, *19.02.1967 b) appointed as Board: Dörflinger, Daniel, Weil am Rhein, *03.04.1969 no longer Board: Zieger, Stefan, Herrlison (Switzerland), *27.11.1961 no longer Board: Friedrich, Christopher, Badenweiler, *19.02.1967	General power of attorney together with a Board member or another new officers: Wolfsperger, Sven, March, * 03/21/1968		a) 25.05.2008 Ereyer
4	a) Company changed, and now: Conductix-Wampfler AG c) Changed the object, and now: The development, manufacture and distribution of energy and data transmission systems as well as security systems and streaming systems or all kinds for applications in the industrial, public and private sector. Engineering and planning tasks are included here.			a) The Annual General Meeting of 21.07.2008, the change adopted the statute in § 1 (Company) and 2 (purpose of the Company). b) With the Company (the acquiring entity) is due to the merger agreement dated 21.07.2008 and the resolutions of the meeting involved entity of 21.07.2008 the limited liability companies "Marwed Wampfler GmbH", Weil am Rhein (Antigaport) L.R. Freiburg HRB 413497 and "Conductix GmbH", Offenbach (Antigaport) Offenbach HRB 7211) merged (merger by absorption).	a) 25.06.2008 Drayer
5	b) Business address: Rheinstr. 27 + 33, 79576 Weil am Rhein	b)	General power of attorney together with a Board member or another new officers: Wolfsperger, Sven, March, * 03/21/1968	a) The Annual General Meeting on 09/02/2009, the change the statute in § 4 para 1 (cancellation of treasury shares), 7 paragraph 1 (composition and election of the Board), 9 paragraph 1 (Remuneration of the Supervisory Board) and 13 (year and year-end) decided.	a) 12.02.2009 Drayer
6				a) The Annual General	a)

					Meeting on 28/10/2011 decided to change the statute in § 6.4 (amount and allocation of the share capital), 11 (Right to attend and vote) and 12 (chair the AGM, resolutions).	28.10.2011 Dreyer
2					b) The company is changed in its legal form due to the conversion resolution dated 27.02.2012 in a company with limited liability under the Company "Conductiv-Waapler GmbH", West am Rhein (Antisgerich Freilung & Bt. HRB 708105) pursuant to § 190 et seqq. UmwG. This record is closed.	a) 01.03.2012 Dreyer

Abend vom 07.03.2012 08:42

Nummer der Firma:
Seite 1 von 1

HRE 708108

Nummer der Eintragung	a) Firma b) Sitz, Niederlassung, inländische Geschäftsanschrift, empfangsberechtigte Person, Zweigniederlassungen c) Gegenstand des Unternehmens	Grund- oder Stammkapital	a) Allgemeine Vertretungsregelung b) Vorstand, Leitungsorgan, geschäftsführende Direktoren, sonstige beherrschende Gesellschafter, Geschäftsführer, Vertretungsberechtigte und besondere Vertretungsbefugnis	Prokura	a) Rechtsform, Register, Satzung oder Gesellschaftsvertrag b) Sonstige Rechtsverhältnisse	a) Tag der Eintragung b) Bemerkungen
1	2	3	4	5	6	7
1	a) Candace-Wampfler GmbH b) Weil am Rhein c) Geschäftsanschrift: Rheinstraße 27 + 33, 79576 Weil am Rhein	5.000.000,00 in EUR	a) nur ein Geschäftsführer bestellt, vertritt die allein, sind mehrere Geschäftsführer bestellt, vertreten zwei gemeinsam oder ein Geschäftsführer mit einem Prokuristen. Einzelvertretungsbefugnis kann erteilt werden. Die Geschäftsführer können von den Beschränkungen des § 181 BGB allgemein befreit werden. b) Geschäftsführer: Dörflinger, Eberhard Jürg. Weil am Rhein, *03.04.1969	Gesamtheitlich gemeinsam mit einem Geschäftsführer mit der Ermächtigung zur Veräußerung und Belastung von Grundstücken: Dörflinger, Karl. Weil am Rhein, *27.12.1955 Umsatzprokura gemeinsam mit einem Geschäftsführer: Wampfler, Sven. March, *21.03.1988 Wampfler, Sven. March, *21.03.1988	a) Gesellschaft mit beschränkter Haftung b) Gesellschaftsvertrag vom 27.02.2012. c) Die Gesellschaft ist entstanden durch Kontowechsel der Limmerbank AG Aktiengesellschaft "Candace-Wampfler AG", Weil am Rhein (Anteigekannt Freiburg HRG 413485) gemäß § 190 H. 1. Abs. 1.	a) 01.03.2012 b) Dräger c) Tag der ersten Eintragung: 28.11.2003
2				Prokura von Amts wegen berichtigt bei Gesamtheitlich gemeinsam mit einem Geschäftsführer oder einem anderen Prokuristen: Wampfler, Sven. March, *21.03.1988		a) 07.03.2012 b) Dräger

Nummer der Eintragung	a) Firma b) Sitz, Niederlassung, inländische Gesellschaftsform, empfangsberechtigte Person, Zweigniederlassungen c) Gegenstand des Unternehmens	Grund- oder Stammkapital	a) Allgemeine Vertretungsregelung b) Vorstand, Leitungsorgan, geschäftsführende Direktoren, persönlich haftende Gesellschafter, Geschäftsführer, Vertretungsberechtigte und besondere Vertretungsbestimmungen	Prokura	a) Rechtsform, Beginn, Satzung oder Gesellschaftsvertrag b) Sonstige Rechtsverhältnisse	a) Tag der Eintragung b) Änderungen
1	1 a) Wormfelder Aktiengesellschaft b) Wormfeld am Rhein c) Die Gründung, der Betrieb und/oder die Verwaltung von Unternehmen, Gesellschaften und/oder Beteiligungen an Gesellschaften, welche in Deutschland, im Bereich der Energie- und Damenbeteiligung tätig sind (Energie- und Produktion, Vermarktung, Handel etc.), in deren Zusammenhang ist die Gesellschaft insbesondere auch betriebl., das Führen einer geschäftsführenden Holding-Gesellschaft umzusetzen.	3 5.000.000,00 EUR	4 a) Bei nur ein Vorstandsmitglied besteht, vertritt es allein. Sind mehrere Vorstandsmitglieder bestellt, vertreten zwei gemeinsam oder ein Vorstandsmitglied mit einem Prokuristen. Einzelvertretungsbefugnis kann erteilt werden. Die Vorstandsmitglieder können von den Beschlussorgane des § 481 Z Aktiengesetz abgewiesen werden. b) Vorstand: Zedler Stefan, Heimbach (Stuhlzeit) *21.11.1963 Vorstand: Friedrich Christopher, Badeweller *10.02.1967 vertretungsberechtigt gemeinsam mit einem anderen Vorstandsmitglied oder einem Prokuristen. Vorstand: Borrmann, Uwe, Rimminger *28.10.1942	5 Gesamtprokura gemeinsam mit einem Vorstandsmitglied mit der Ermächtigung zur Veräußerung und Belastung von Grundstücken: Dobler, Rolf, Wess am Rhein, *21.12.1955	a) Aktiengesellschaft Satzung vom 21.10.2003 mit Änderung vom 18.12.2003. b) Sonstige Rechtsverhältnisse	7 a) 14.06.2006 Scheiter b) Unzures Ried ist zur Fortführung auf EDV umgeschrieben worden und dabei an die Stelle des bisherigen Registrierstafes getreten Freigegeben am 14.06.2006. Tag der ersten Eintragung: 28.11.2003 Satzung: Saxenland Blatt 11 ff
2	a) b) c) 	3 5.000.000,00 EUR	a) b) 	Gesamtprokura gemeinsam mit einem Vorstandsmitglied mit der Ermächtigung zur Veräußerung und Belastung von Grundstücken: Dobler, Rolf, Wess am Rhein, *21.12.1955	a) Aktiengesellschaft Satzung vom 21.10.2003 mit Änderung vom 18.12.2003. b) Sonstige Rechtsverhältnisse	a) b)
3	a) b) c) 	3 5.000.000,00 EUR	a) b) 	Gesamtprokura gemeinsam mit einem Vorstandsmitglied mit der Ermächtigung zur Veräußerung und Belastung von Grundstücken: Dobler, Rolf, Wess am Rhein, *21.12.1955	a) Aktiengesellschaft Satzung vom 21.10.2003 mit Änderung vom 18.12.2003. b) Sonstige Rechtsverhältnisse	a) b)

Abuf vom 14.05.2012 14:10

Nummer der Firma:
Seite 2 von 3

HRB 413485

Nummer der Eintragung	a) Firma b) Sitz, Niederlassung, inländische Gesellschaftsbezeichnung, empfangsberechtigte Person, Zweigniederlassungen c) Gegenstand des Unternehmens	Grund- oder Stammkapital	a) Allgemeine Vertretungsorgane b) Vorstand, Leitungsorgan, geschäftsführende Direktoren, persönlich haftende Gesellschafter, Geschäftsführer, Vertretungsberechtigte und besondere Vertretungsbefugnis	Prokura	a) Rechtsform, Beginn, Sitzung oder Gesellschaftsvertrag b) Sonstige Rechtsverhältnisse	a) Tag der Eintragung b) Veröffentlichung
1	2	3	4	5	6	7
			Vorstand: Ziegler, Stefan, Herrikon/Schweiz 27.11.1961 Hoch, mehr Vorstand: Kiedrich, Christian, Badensweiler, *10.02.1962			
4	a) Firma geändert auf: Deutsche Wampfler AG e) Gegenstand geändert auf: Die Entwicklung, die Herstellung und der Vertrieb von Energie- und Datenübertragungssystemen sowie von Sicherheitssystemen und Filteranlagensystemen aller Art für Anwendungen im industriellen, kommunalen und privaten Bereich. Projektkonzepte- und Planungsarbeiten sind dabei eingeschlossen.				a) Die Hauptversammlung vom 21.07.2008 hat die Änderung der Satzung in den §§ 1 (Firma) und 2 (Gegenstand des Unternehmens) beschlossen. b) Mit der Gesellschaft (persönlich haftender Gesellschafter) ist aufgrund des Verschmelzungsvertrages vom 21.07.2008 und der Verschmelzungssatzung der beteiligten Rechtsträger vom 21.07.2008 die Gesellschaften mit beschränkter Haftung "Maibach Wampfler GmbH", Weß am Rhein (Augsburger Freiburg i. Br. HRB 413487) und "Wendisch GmbH", Oberbach am Main (Jennersheim Offenbach HRB 7211) verschmolzen (Verschmelzung zur Aufnahme).	a) 25.08.2008 Dreyer
5	b) Gesellschaftsform: Rheinert 27 + 30, 79673 Weß am Rhein				a) Die Hauptversammlung vom 09.02.2009 hat die Änderung der Satzung in den §§ 4 Abs. 1 (Einzahlung von eigenen Aktien), 7 Abs. 1 (Gesamtschuldung und Wahl des Aufsichtsrates), 9 Abs. 4 (Verpflichtung des Aufsichtsrates) und 13 (Gesellschaft und Jahresabschluss) beschlossen.	a) 12.02.2009 Dreyer
6					a) Die Hauptversammlung vom 25.10.2011 hat die Änderung der Satzung in den §§ 4 (Firma und Einzahlung der Grundkapital), 11 (Gesamtschuldung und Wahl des Vorstands in der Hauptversammlung, Geschäftsabschluss) beschlossen.	a) 26.10.2011 Dreyer
7					a) Die Gesellschaft ist aufgrund des Umwandlungsbeschlusses vom 27.02.2012 in	a) 01.03.2012 Dreyer

PATENT

Abruf vom 14.05.2012 14:10

Nummer der Firma:
Seite 3 von 3

HRB 413485

Nummer der Eintragung 9	a) Firma b) Sitz, Niederlassung, Inhabersch- haftungsberechtigte Person, c) Gegenstand des Unternehmens	Grund- oder Stammkapital 1	a) Allgemeine Vertretungsregelung, b) Vorstand, Leitungsorgan, geschäftsführende Direktoren, persönlich haftende Gesellschafter, Geschäftsleiter, Vertretungsberechtigte und besondere Vertretungsbefugnis	Prokura 5	a) Rechtsform, Beginn, Satzung oder Gesellschaftsvertrag b) Sonstige Rechtsverhältnisse	a) Tag der Eintragung b) Störfestungen
1	2	3	4	5	6	7
					ohne Gesellschaft mit beschränkter Haftung unter der Firma "Carlsberg-Werke GmbH", weil eine GmbH (Partnerschaft gemäß § 150 II. UmwG) formwechselnd umgewandelt. Das Registerblatt ist geschlossen.	

PATENT

Eintragung Amtsgericht Freiburg i. Br. im Handelsregister B 413435

1.

Nummer der Eintragung: 7

6.

b) Sonstige Rechtsverhältnisse:

Die Gesellschaft ist aufgrund des Umwandlungsbeschlusses vom 27.02.2012 in eine Gesellschaft mit beschränkter Haftung unter der Firma

"Conductix-Wampfler GmbH", Weil am Rhein (Amtsgericht Freiburg i. Br. HRB 708108)

gemäß § 190 ff. UmwG formwechselnd umgewandelt.

Das Registerblatt ist geschlossen.

7.

a) Tag der Eintragung:

01.03.2012

Drayer